

Enfermés au mépris du droit, les Palestiniens dans les prisons israéliennes (2015)

7 septembre 2015



La question des prisonniers palestiniens devrait faire partie de toute négociation sur la base du droit international. Or c'est l'un des dossiers régulièrement écarté des tentatives de "discussions de paix". Pour marchander des compromis de la part de l'Autorité palestinienne, Israël instrumentalise la libération de prisonniers quitte à les ré-arrêter quelques semaines plus tard.

Comprendre les principaux enjeux de la question à travers une brochure illustrée d'infographies :

Les différents régimes juridiques imposés par Israël dans le Territoire palestinien occupé

Pour les Palestiniens, des tribunaux militaires

Les conditions de détention

Torture et mauvais traitements

Les mineurs

La détention administrative

- format A5
- 16 pages
- édition septembre 2015
- 1 euro l'exemplaire (frais de port non compris)

Cette brochure fait partie de la campagne « [Palestine : la case prison](#) »

Consultez la brochure en version numérique.

• Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Commander](#) > [Brochures](#) >

• Adresse de cet article :

<https://www.plateforme-palestine.org/Enfermes-au-mepres-du-droit-les-Palestiniens-dans-les-prisons-israeliennes-2015>